

Ayer se reunió el Comité de Seguridad y Salud, en donde se trataron los siguientes temas:

1. La reunión inició con los índices de accidentes laborales. Aun sabiendo que compañeras/os, actualmente de baja por anomalías generadas en el puesto de trabajo, desde la Mútua no las reconocen como laborales. Desde CCOO tomamos medidas para revisar y mejorar el puesto de trabajo.
2. Se continua a la espera de la evaluación de las medidas de partículas en la limpieza que se lleva a cabo en la máquina OSAI, se ha recordado a la empresa que esta acción se está realizando en un espacio que no corresponde, ya que está compartido por compañeros no protegidos con los EPIS adecuados. Se volvió a solicitar a la empresa que se busque un espacio adecuado para esta actividad de limpieza.
3. Desde medioambiente se quiere formar a un equipo para actuar debidamente en caso de derrame de líquidos contaminantes, de la misma manera que hay equipos formados contra el riesgo de incendio.
4. La empresa realizó una encuesta sobre la huella de carbono en el desplazamiento al puesto de trabajo. Esta encuesta sólo la realizó 384 personas, por lo que la muestra no es suficiente para emitir una valoración.
5. Desde CCOO se presentaron dos comunicados de riesgo por la falta de visión en los pasillos de acceso a EMS tanto al norte como al sur, la medida sugerida es la colocación de espejos para evitar atropellamientos por carros o carretillas.
6. Tema temperaturas, continuamos a la espera para que nos den respuesta sobre las medidas que se llevaran a cabo para no tener que sufrir los niveles de calor del año pasado. Desde CCOO se le solicita a la empresa un compromiso serio en este aspecto y una acción rápida o como mínimo una respuesta al respecto sin demora.

En otro orden de cosas, la Sección Sindical de CCOO presentó un comunicado a la empresa solicitando la realización de un estudio de métodos y tiempos en las líneas 06 y 10 de SMT. Al ser líneas nuevas consideramos que deben analizarse.